

Las calles se llenan de mil colores con la Entrada de Collas

08/01/2023



Los músicos de las comparsas han vuelto a anunciar la llegada de la Media Fiesta.

La música festera ha vuelto a sonar en Elda para dar la bienvenida al año nuevo y anunciar la cercanía de la Media Fiesta de Moros y Cristianos. Cerca de **400 músicos** de las agrupaciones musicales de las comparsas han devuelto los pasodobles a las calles de Elda gracias a la **Entrada de Collas** y Agrupaciones Musicales. Por segundo año consecutivo se han interpretado **tres piezas en la Plaza Castelar**, donde el plato fuerte ha sido el conocido tema *Las calles se llenan de mil colores*. Entre el numeroso público se han podido ver bufandas de las diferentes comparsas.

El acto ha comenzado a mediodía desde la Casa de la Viuda de Rosas hacia la Plaza Castelar. En este acto han participado, en orden, **el Grupo de Dulzainas y**

percusión Moros Marroquies, el Grupo de Dulzainas y percusión Moros Realistas, el Grupo de Dulzainas y percusión de las Huestes del Cadí, la Agrupación musical Zalagarda Contrabandista, la Trova Cristiana, el Sotavento Pirata y la Fanfarria Zíngara.



En las agrupaciones hay músicos de todas las edades.

Aunque **La Bigornia de los Estudiantes** no ha podido participar, su estandarte acompañaba a la agrupación musical **Sotavento Pirata**, por lo que sí ha estado presente de manera simbólica. La única ausencia ha sido la de la **Colla Moros Musulmanes**.

Los temas elegidos por las agrupaciones una vez más han sido variados, como *I Will survive* de Gloria Gaynor.

Ya en la Plaza Castelar, todos los músicos han interpretado ante cientos de personas los pasodobles *Els poblets* y *El Bequetero*, para acabar con *Las calles se llenan de mil colores*. Este año el director ha sido el eldense **Iñaki Ríos**, de la Trova Cristiana, que repite una vez más como director de este evento. El **Coro de la Mayordomía** ha puesto letra una vez más a *Las calles se llenan de mil colores*, que sigue sumando puntos como segundo himno de las fiestas.



Iñaki Ríos ha dirigido este acto.

El presidente de la Junta Central, **Pedro Serrano**, ha entregado un detalle tanto a Iñaki Ríos por dirigir a los músicos como al grupo de las Huestes del Cadí, que este año cumplen 25 años. Además, el actual presidente de la comisión musical de la Junta Central de Comparsas de Moros y Cristianos, **Juan de Dios Orellana**, ha entregado un reconocimiento a **Miguel Quiles**, quien deja este cargo.

Media Fiesta

La **recogida de leña** para la hoguera de San Antón será el sábado 14 de enero, a las 8:30 horas y partirán hasta la ermita de Las Cañadas para hacerse con la madera. Un día después será la **jornada de puertas abiertas de la ermita**, de 10 a 13:30 horas. El día de San Antón, 17 de enero, vuelve la **hoguera, las "vueltecicas" al patrón de Moros y Cristianos** a hombros de los Contrabandistas, la bendición de pan y mascotas así como el reparto de pan. Los días grandes serán el 21 y 22 de enero, el sábado se celebrarán las típicas **cucañas y el porrate** mientras que por la tarde tendrá lugar el **traslado de San Antón** a la ermita. El domingo volverá la **Proclamación de abanderadas y capitanes** en la iglesia de Santa Ana. En torno a las 13 horas será el desfile de la Media Fiesta.

Por otra parte, la entrega de premios del 10º Concurso de Dibujo infantil en torno a San Antón que organiza el periódico *Valle de Elda* con el apoyo de la Mayordomía, se celebrará el domingo, día 29 de enero en el Museo del Calzado a las 12 horas, y no el domingo 15 de enero a las puertas de la ermita, como se ha realizado en las ediciones anteriores.



Los músicos han vuelto a unirse para tocar "Las calles se llenan de mil colores".



